



Après le 1^{er} et le 6 février, on continue !

Vendredi 9 février : Pour la défense de l'École Publique

Rassemblement devant le Rectorat d'Aix-en-Provence à 12h30 !

La **réussite des 1^{er} et 6 février** a montré la colère de tous les personnels contre le sort fait à l'école publique, ses élèves et ses personnels et le mépris de la ministre de l'Éducation à leur encontre. A l'appel de nos organisations syndicales, des centaines de milliers de collègues se sont mis en grève, des écoles étaient fermées, la grève était majoritaire dans certains collèges et lycées. Les cortèges des manifestations étaient denses, preuve de la force de la mobilisation.

Nos organisations portent donc la nécessité de poursuivre la mobilisation partout en France !

L'intersyndicale Education des Bouches-du-Rhône appelle à se mobiliser, y compris par la grève là où les personnels le décident collectivement, dès ce **vendredi 9 février** et à participer au **rassemblement à Aix-en-Provence, devant le rectorat à 12h30** à l'occasion de la tenue du CSA-Académique, pour obtenir **les moyens nécessaires pour l'École publique, les augmentations de salaires promises et nécessaires et l'abandon des mesures du « choc des savoirs » !**

Pour défendre l'École publique, l'accès à une culture commune pour tous les élèves, la liberté pédagogique et les conditions de travail, nos organisations demandent l'abandon de ce projet de réforme et un investissement massif pour l'École publique et la réussite de tous les élèves. **Elles appellent à signer la pétition unitaire : <https://www.mapetition.org/non-choc-savoirs/>**

Elles soutiennent et relaient toutes les initiatives locales qui permettront de poursuivre la mobilisation en vue de la préparation d'une nouvelle grande journée de mobilisation le 19 mars prochain.